

Protokolleintrag vom 14.12.2011

2011/479

Postulat von Dr. Martin Mächler (EVP) vom 12.12.2011:

Beiträge zugunsten von Entwicklungsländern, Bildung eines weiteren Schwerpunktes für die Unterstützung und Förderung des lokalen Unternehmertums

Von Dr. Martin Mächler (EVP) ist am 12. Dezember 2011 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie im Rahmen der Beiträge zugunsten von Entwicklungsländern, neben der Unterstützung von Projekten im Bereich Wasser und Bildung ein weiterer Schwerpunkt auf die Unterstützung und Förderung des lokalen Unternehmertums (u.a. Mikrokredite, etc.) innerhalb der Entwicklungsländer gelegt werden kann.

Begründung:

Die Stadt Zürich wirkt mit Ihrer Entwicklungshilfe nur ergänzend zum Bund und anderen Organisationen. Diese auf einige wenige Aspekte innerhalb des breiten Feldes der Entwicklungszusammenarbeit zu konzentrieren macht daher Sinn, da so in gewisser Weise auch eine Kompetenz aufgebaut werden kann.

Die Förderung lokalen Unternehmertums innerhalb der Entwicklungsländer macht insofern Sinn, als dass unternehmerisches Denken und Handeln immer auch Hilfe zur Selbsthilfe bedeutet. Unternehmertum schafft Verdienstmöglichkeiten und Arbeitsstellen und fördert auch die Bildung weiteren Gewerbes. Gerade die Schweiz als klassisches KMU-Land beweist, wie wichtig Selbständigkeit für die wirtschaftliche Entwicklung eines Landes sein kann.

Mitteilung an den Stadtrat